

Noticia

UNIVERSIDAD DE CIENCIAS MÉDICAS HOLGUÍN

Una acción para elevar la calidad de las publicaciones en el Municipio Rafael Freyre

Rubiseida Hidalgo Hernández¹, Denis Coello Velázquez², Armando Salvador Escobar Rosabal³

- 1 Licenciada en Psicología y Pedagogía. Asistente. Centro Provincial de Información de Ciencias Médicas. Holguín
- 2 Licenciada en Inglés. Asistente. Centro Provincial de Información de Ciencias Médicas. Holguín
- 3 Licenciado en Educación. Asistente. Centro Provincial de Información de Ciencias Médicas. Holguín

EL colectivo de trabajadores de la Policlínica Universitaria con Servicios Hospitalarios Mario Muñoz Monroy del municipio holguinero Rafael Freyre, celebró el 14 de junio el 35 aniversario de su fundación con diversas actividades, entre ellas, se destacan las destinadas a elevar la preparación científica de sus profesionales.

Por tal motivo, el 15 de junio de 2011, se desarrolló un Taller de Publicaciones dirigido por especialistas del Centro Provincial de Información de Ciencias Médicas de Holguín que contó con la presencia de 27 trabajadores y directivos del territorio.

Fueron analizados con profundidad los principios éticos a tener en cuenta en las diferentes etapas de confección de los manuscritos que se envían por parte de los autores a las revistas biomédicas, como aspecto esencial para prevenir las conductas no éticas, tales como: la autoría ficticia, el plagio y el incorrecto acotamiento de las citas bibliográficas, entre otras.

Otro momento importante del Taller, fue el análisis de las normas o instrucciones generales que los autores deben tener en cuenta al elaborar sus manuscritos para otras revistas y se hizo énfasis en las normas que asume el Comité Editorial de Correo Científico Médico, principal fuente de publicación de los profesionales de la salud en Holguín.

El taller cumplió el objetivo previsto al lograrse la motivación de los presentes para continuar profundizando en esta temática quienes manifestaron su interés

en dar a conocer su producción científica mediante la elaboración de artículos para publicar en revista de la provincia.

Responsable de la correspondencia:

Rubiseida Hidalgo Hernández rubiseida@ucm.hlg.sld.cu